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天气预报： 今天和明天阴有阵雨或雷雨，雨量中等。 今天白天最高气温 25℃到 26℃，明天早晨最低气温 15℃到 16℃。 森林火险三级，需加强防范。 责任编辑：郑霞凤

本报讯（记者 胡绍康）
4 月 11 日上午， 小桥头片区
征收改建工作推进会召开，回
顾总结阶段性成果，分析研判
当前形势和主要任务，部署安
排下步工作。 县委副书记、县
长鲁霞光出席会议并讲话，县
领导华寿军、余建华、邵晓航、
程君标等参加会议。

鲁霞光在讲话中对前期
工作所取得的成效表示肯定。
动员会以来，县城改指挥部做
了大量工作，入户调查率达到
100% ， 意 愿 搬 迁 率 达 到
99.3%。 县委、县政府对整个
片区的政策研究、方案制定、
制度设计、区块规划、组织架
构等顶层设计给予高度重视，
每一项都反复研究、 多方征
询、集体决策，确保最大程度
的顺应民意、迎合需求。

就做好下一步工作，鲁霞
光强调，要保持势头不松劲，
顺势而为、乘势而上，怀着必
胜的信念和决胜的信心，鼓足
声势、形成胜势，拿出“大干三
个月、环境大提升”“攻坚一百
天、誓创示范县”的精气神，启
动征收工作攻坚战，按照既定
时间全力推进补偿评估、集中
签约和腾空拆除工作；要用心

用情不逾规，做到一颗公心干
到底、一把尺子量到底、一个
原则落到底， 用公平公正公
开、依法依规推进赢取群众的
支持；要合力合拍不掉队，强
化统筹之责、协作职责、党员
干部之责、纪检督察之责，举
全县之力抓好落实；要敢抓敢
管不畏恶，依法从重从快处理
暴力抗法、阻扰拆迁的行为，
依法从严打击挑头闹事、威胁
恐吓、幕后操纵的人员，为征
收工作提供良好的环境保障，
同时，要加大正面典型和负面
曝光的宣传力度，为征迁工作
营造良好的舆论氛围。

会上，县委常委、纪委书
记、监察委主任邵晓航对工作
纪律进行了强调和部署，副县
长程君标部署了下一阶段征
收改建工作的各项任务。 县
级机关各部门主要负责人；芹
阳办事处党工委书记、主任；
各乡镇（芹阳办事处）党（工）
委或政府主要负责人；县城改
指挥部全体工作人员；小桥头
片区征收改建抽调工作组成
员，芹阳办事处参加征收工作
组的全体干部、各社区主任，
小桥头村两委成员等参加会
议。
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本报讯 （记者 方晓璐）
连日来，我县生物多样性雄厚

“家底” 引起国内各大新闻媒
体的广泛报道，也引起了央视
的关注，央视新闻频道《新闻
直播间》以《浙江开化：南华山
首次记录到黑熊踪影》为题进
行报道。

据悉，3 月 28 日，我县举
办新闻发布会，对外公布了生
物多样性本底调查成果：在核
心保护区外，全县域发现国家
和省级珍稀濒危和重点保护
物种 40余种，其中记录黑麂、
黑熊、白颈长尾雉、中华鬣羚
等珍稀濒危保护物种在我县
多区域分布，扩大了其种群的
分布区，成为我具有代表性的
旗舰型物种。 此外，布控在南
华山的红外相机 2 个月内 4
次记录到国家二级保护动物
黑熊“卖萌”视频，这在浙江省
乃至华东地区都极为罕见。

发布会结束后，各大媒体
争相报道 。 中央两大通讯
社———新华社、中新社分别推
出题为《钱江之源：北纬 30 度
线上的生物多样性“奇迹”》
《国家公园上演“熊出没” 浙
江开化成珍稀濒危物种乐园》
的报道。新华社、中新社、农民
日报、经济日报、人民网、光明
网、中国网、凤凰网、钱江晚报
等全国 20多家知名新闻媒体
以视频、图片和文字等多种方
式对此次新闻发布会进行了
全方位、 多角度的报道与解
读。其中南华山发现黑熊黑麂
等珍稀动物的报道先后在央
视 1 套和央视新闻频道并机
直播的《朝闻天下》、央视 4 套
《中国新闻》、央视中文国际频
道、北京卫视、吉林卫视、浙江
卫视等播出，进一步展示了生
态开化的良好形象，扩大了开
化对外知名度和美誉度。

4月 4日， 杨林集镇后花园
里紫藤花进入盛花期。 一串串紫
色花朵如葡萄般悬垂， 随风摇
曳，又如瀑布般流淌。 远远看去，
如童话一般梦幻，浪漫迷人。

每年的四月初，杨林的紫藤
花就会如约开放，盛开的紫藤花
如同紫色的瀑布，吸引了不少摄
影爱好者前来拍照。

记者 胡绍康
通讯员 罗晓彧 摄

全面启动征收工作攻坚战

杨杨林林紫紫藤藤花花瀑瀑美美翻翻了了

本报讯 （记者 方晓璐 通
讯员 张雯） “我能顺利地造房
子，多亏了村干部，大过年的还
上门帮我解决问题。 ”4 月 2 日，
林山乡菖蒲村村民方兴富站在
自家门前，看着已经浇筑好的地
基，越看越欢喜，对村干部的感
激也溢于言表。

原来老房子是父亲留下的，
为兄弟两人共有， 由于年久失
修,已属危房，方兴富想要推掉
重建，但必须要与弟弟方兴贵进
行协商。 可兄弟二人素有积怨，

数年来不曾来往。 正巧 2 月 22
日（正月初七）村干部到他家入
户调查，帮忙从中调解。 这次调
解也打破了兄弟间的感情坚冰，
两人心中的疙瘩慢慢消融。

这只是菖蒲村开展入户调
查，摸清群众诉求、主动化解难
题的一个缩影。

“通过摸底调查， 掌握了村
民的基本情况和主要诉求，心里
有了底，以后开展各项工作也更
方便了。 ”菖蒲村村委会主任方
承岗告诉记者，现在夏川、下村、

东坞、菖蒲 4 位片长正在加紧对
信息进行统计汇总，之后进行电
子信息录入汇总， 形成数据库，
争取在 6 月份前完成，并制定村
庄项目建设三年计划，确保项目
建设更符合村民的要求。

“我们不但要让村民住得
好,还要住得安心、舒心。 ”方承
岗告诉记者， 今后在改善村庄

“硬环境” 的同时还将不断优化
“软环境”，不断提升村民的幸福
感和获得感，为创建文明和谐的
幸福家园而不懈努力。

我县生物多性样雄厚“家底”
受到媒体广泛关注

菖蒲村努力创建和谐幸福家园

我县召开小桥头片区征收改建工作推进会

本报讯 （记者 郑宏亮） 4
月 11 日上午， 在县行政服务中
心的办事大厅内，开化农商银行
工作人员应正来到不动产登记
综合受理前台，办理客户不动产
抵押登记业务和林权抵押等业
务。“我之前办理业务需要跑不
同的窗口，而现在推出“无差别
受理”后，我只需取一个号，跑一
个窗口，就可以把事情一次性办
结，很方便。 ”应正为高效点赞。

“无差别受理”，是我县正在
推进“最多跑一次”改革的一项
新举措。 我县秉承“将改革进行
到底”的态度与决心，在去年“一
窗受理、集成服务”改革基础上，
今年推出了政务服务“无差别受
理”，在前期事项清单梳理、大厅
升级改造的基础上，通过将窗口
工作人员划分为咨询服务人员、
前台受理人员、后台审批人员三
种类型， 每天集中进行业务培
训，实现受理人员从“专科受理”

向“全科受理”转变，后台审批人
员从“单部门办理”向“多部门协
同办理”转变。经过试行磨合，各
项工作准备就绪， 于 4 月 10 日
在全市率先全面推行政务服务
“无差别受理”，包括事项、取号、
人员、系统、地域无差别。

小改变背后是大改革。“目
前最大的变化是各部门之间忙
闲不均的情况得到了改善。 ”县
行政服务中心管理办公室党组
成员、 办公室主任傅中华说，从
4 月 10 日开始， 行政服务中心
推出公安业务、投资项目、不动
产登记、商事注册登记、社会事
务、 国地税联合办税等 6 大版
块， 共设 29 个前台综合受理窗
口，涉及 1045 个事项“无差别受
理”，群众等候时间大幅缩短，窗
口服务效率有效提升。

让“最多跑一次”越跑越顺，
就要以百姓办事方便为出发点。
值得一提的是，我县创新实施电

子化受理模式。在行政服务中心
每个办事大厅都设立自助叫号
机。居民只需刷身份证即可直接
取号，凭序号直接到相关窗口办
理，实现“找部门”向“找政府”转
变，群众和企业到政府办事只需
进一个门，取一个号，跑一个窗，
就可办成一件事。

推行“无差别受理”模式后，
对窗口工作人员的要求更高了。
投资项目综合受理窗口负责人
徐晟说：“现在对窗口工作人员
来说， 业务综合能力要再加强，
必须融汇贯通所有的事项，变
‘专科医生’为‘全科医生’。 ”

“无差别受理是‘最多跑一
次’改革的一个主抓手，是一窗
受理、集成服务的升级版。 ”傅中
华表示，下一步，县行政服务中
心将加强业务指导，逐步实现所
有乡镇所有事项全覆盖，将改革
触角延伸至基层。

取一个号 跑一个窗 一次性办结

我县在全市率先全面推行
政务服务“无差别受理”


